

Geburtsdatum: 19. Februar 1961 **Sternzeichen:** Wassermann

Tätig für: Präsidentin des Vereins zur Förderung des Friedens und Markenbotschafterin bei Imperial Cosmetics

Hobbys: Musik hören, Tradition leben und weitergeben, die Natur und Tiere schätzen



Fragen an Herta Margarete Habsburg-Lothringen

Diesmal im Talk: Herta Margarete Habsburg-Lothringen. Sie hat einen Verein zur Friedensförderung gegründet und ist Markenbotschafterin für Imperial Cosmetics – äußerst passend zu ihrer Familiengeschichte.

- 1. Woran denken Sie beim Aufstehen zuerst? Ich bin dankbar, gesund zu sein und in einem Land zu leben, in dem wir uns frei entfalten können.
- **2.** Was darf in Ihrem Leben nicht fehlen? *Meine Familie.*
- 3. Mit welchen drei Adjektiven würden Sie sich selbst beschreiben?

Zuverlässig, positiv denkend, traditionsbewusst.

- **4. Wer bringt Sie zum Lachen?** Vieles, oft lache ich auch über mich selbst.
- **5.** Was lieben Sie besonders an Ihrem Job? Ich bin glücklich, wenn ich Völker verbinden, Freundschaften knüpfen und Tradition fördern kann.
- 6. Welchen Ratschlag würden Sie heute Ihrem 18-jährigen Ich geben?

Mehr auf die innere Stimme zu hören.

7. Was lockt Sie aus der Reserve, und wie gehen Sie mit so einer Situation um?

Mein Motto: "Geht nicht, gibt's nicht." Ich versuche, für jede Herausforderung eine Lösung zu finden.

8. Was planen Sie zurzeit?

Es sind viele Projekte am Entstehen, doch wir lassen uns von dieser besonderen Zeit überraschen.

- **9.** Auf welchen Erfolg sind Sie besonders stolz? Auf die Gründung des Vereins zur Förderung des Friedens: ein großes Netzwerk mit über 80 Ländern.
- 10. Was ist das Letzte, woran Sie vor dem Schlafengehen denken?

Danke, dass ich gesund bin und das ausüben und leben kann, was ich liebe.

REDAKTION: J. LEWANDOWSKI & S.SAILER ■